

ling. Bringt Eure Weiber hinten auf die Pferde der Dakotas; wir werden sehen, denn unsre Augen sind sehr weit offen.“

Raum hatte der Wildsteller den Seinigen das Gesprochene kurz mitgeteilt, so saß Paul schon zu Pferde und Ellen hinter ihm. Auch Middleton hatte Inez auf ein Ross gehoben und war im Begriff sich hinaufzuschwingen, als Mahtoree dazu kam und ihm den Sitz streitig machen wollte, denn es war sein eignes Pferd. Es wurden stolze Blicke und Worte gewechselt, keiner war gewillt nachzugeben; da flüsterte der schnell besonnene Alte dem Häuptlinge ins Ohr: „Mein Bruder wird zu spät hinkommen. Sieh auf die Langmesser, sie merken deine Absicht und werden vorausseilen.“ Das wirkte. Der Teton warf sich auf ein andres Pferd, der Wildsteller machte sich gleichfalls beritten, der Doktor bestieg seinen Esel, und mit lusterstüßendem Geschrei fauste der ganze Schwarm in gerader Richtung dem Felsen zu. Die Auswanderer sandten ihnen eine Salve nach, die aber auf die große Entfernung ihr Ziel verfehlte; dann verfolgte der Squatter mit größter Eile die verhasste Diebsbande, von Zeit zu Zeit ein Gewehr abfeuernd, um der mannhaftesten Eifer, der diesmal der Schutz des Lagers übertragen war, ein Notzeichen zu geben.

Siebentes Kapitel.

Der böse Geist Wakonschedeh.

Schon sammelten sich am ganzen östlichen Rande der Prairie die Abendnebel, und ehe noch die Siour den Weg zu ihrem Ziele zur Hälfte zurückgelegt hatten, war der schwache Umriß des Felsens mit dem dunstigen Hintergrunde in eins zusammengelassen — nicht zu Mahtorees Verdruß, dessen Vorhaben dieser Umstand vielmehr begünstigte. Er ritt jetzt an der Spitze seiner Schar und verlor die rechte Linie so wenig als ein mit guter Witterung begabter Jagdhund; nur ließ er in seiner Eile etwas nach, weil sich der Zusammenschluß seiner Truppe ziemlich gelockert hatte. Gerade dieser Zeitpunkt schien dem Wildsteller zum Handeln geeignet. Er ritt an Middletons Seite und sagte: „Die rote Bande geht auf Dieberei aus, woran ich keinen Teil nehmen möchte; wir müssen die erste beste Gelegenheit beim Schopfe fassen und sehen, ob wir uns nicht davommachen können.“ Der Offizier stimmte einem Fluchtversuche mit Freuden zu, und der Alte, der die mißtrauisch aufmerksamen Wilden zwischenein durch gleichgültige Worte und Bewegungen zu täuschen mußte, sagte noch: „Ich werde